COMPTE-RENDU DE LA RANDONNEE DU 8 OCTOBRE 2017 A REYNIES

Une quinzaine de marcheurs (exactement 16) dont treize ascéistes et trois du club de marche local s'étaient donnés rendez-vous sur le parking du cimetière de Reyniès à 8 h 30.

Le top du départ fut donné à 9 h par notre guide local et amie Dominique Casanoves, après un bon petit déjeuner et chaud, fort apprécié avec la température frisquette de cette matinée.

Dominique, avec la mascotte de cette marche, son chien de berger, amena le groupe à travers coteaux et bois pour une boucle de 10 km à travers la commune de Reyniès.

Alternance donc de vallons, de passages dans les bois, de points de vue sur les coteaux environnants et lacs : ce parcours très diversifié et familial contenta tout le petit groupe.

Après 3 heures de marche, l'arrivée fut accompagnée d'un apéritif copieux.

Le rendez vous du repas se fit au local des associations prêté gracieusement par la commune de Reyniès et par ce magnifique temps automnal la table fut mise dehors en plein soleil.

Le repas se déroula dans une bonne ambiance sympathique en dégustant la bonne saucisse cuite avec le savoir faire de notre cuisinier du jour Bernard Fouquet.

Malgré le peu de participants à l'édition 2017, cette activité a ravi le petit groupe qui se sépara dans l'après-midi pour aller prendre enfin un petit repos dominical.

-=-=-=-=-=-